



Leserbeitrag

Mitgliederanlass des Kantonalen Seniorenverbands Zug (KSVZ) – Ein starkes Zeichen für die Anliegen älterer Menschen

24.11.2025, 16.38 Uhr



Die Mitglieder des KSVZ diskutieren engagiert, schärfen ihre Positionen und geben die Richtung für die zukünftige Arbeit des Verbandes vor.

Volker Dragon

Am 17. November fand im Archesaal des Reformierten Kirchenzentrums Zug der Mitgliederanlass 2025 des Kantonalen Seniorenverbands Zug (KSVZ) statt. Zahlreiche Mitglieder nutzten die Gelegenheit, gemeinsam über die Zukunftsfragen des Alters im Kanton zu diskutieren – engagiert, offen und mit spürbarem Gestaltungswillen.

Auf Grundlage der Mitgliederbefragung vom Sommer 2025 stellte der KSVZ drei zentrale Schwerpunktthemen vor, die künftig im Fokus stehen sollen: Gesundheitsversorgung im Alter, Wohnen im Alter und Alter als Chance. Die hohe Teilnahme und die lebhaften Diskussionen zeigten deutlich, dass diese Themen die ältere Bevölkerung bewegen und der Verband damit wichtige Bedürfnisse seiner Mitglieder aufnimmt.

Während des Anlasses wurden die Prioritäten vertieft und zahlreiche konkrete Ideen gesammelt – von neuen Wohn- und Betreuungsmodellen über stärkere Präventionsangebote bis hin zu einem besseren Zugang zu Informationen und Unterstützungsangeboten. Der Vorstand des KSVZ wird, diese Impulse aufzunehmen und weiter ausarbeiten.

Eines wurde an diesem Abend sehr klar. Der KSVZ bleibt eine starke und hörbare Stimme für die ältere Bevölkerung im Kanton Zug.



Die vollständige Dokumentation zum Anlass ist auf der Website des Verbands unter:
<https://www.seniorenzug.ch/aktuell/unsere-letzte-veranstaltung/>